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Ein Beitrag von FRANK

Unter Nahrung versteht man alles was nährt. Alles was man aufnimmt, um daraus

Energie zu gewinnen. Die Ernährung haben viele Menschen zur Religion erhoben. Sie

haben Regeln aufgestellt, was – wann – wie viel sie essen dürfen. Übertreten sie die

selbst gewählten Regeln, machen sie sich Schuldgefühle und gleichen diese „Schuld“

mannigfaltig wieder aus. Die einen haben die „Religion, kein Fleisch zu essen“, die

anderen „nur Rohkost zu sich zu nehmen“, wieder andere halten sich an Trennkost.

Verschiedenste Formen von Diät-Religionen existieren und haben fanatische Anhänger.

Allen gemeinsam ist, dass sie vergessen, dass ihr Körper aus Energie besteht und

Energie Bewusstsein ist. Euer Körper ist Bewusstsein, jede Zelle ist Bewusstsein,

jedes  Organ  ist  Bewusstsein….  Ihr  seid  ein  Zusammenspiel  verschiedenster

Bewusstsein: Nierenbewusstsein, Augenbewusstsein, Herzbewusstsein, Armbewusstsein,

Knochenbewusstsein, Hautbewusstsein,….

Alles ist Bewusstsein! Und Bewusstsein weiß was es benötigt. Es gibt Zeiten, da

werden  Vitamine  besonders  benötigt.  Es  gibt  Zeiten,  da  werden  warme,  gekochte

Speisen besonders benötigt. Es gibt Zeiten, da wird mehr zu Trinken benötigt als zu

anderen Zeiten. Eure Körperbewusstsein sagen euch normalerweise, was sie gerade

vermehrt benötigen, indem sie euch ein inneres Bild schicken oder ihr gerade darauf

Hunger habt. Jedes Nahrungsmittel hat gewisse Inhaltsstoffe. Oft benötigt der Körper

nur einen bestimmten Stoff aus einer bestimmten Nahrung, diesen aber dringend, um

seine Funktionen gesund und harmonisch zu halten. Überseht oder überhört ihr dieses

Körperbedürfnis, so erhält euer Körper nicht das, was er benötigt, um reibungslos zu

„funktionieren“. Dann wundert ihr euch, dass ihr z.B. müde seid, schlapp, krank

werdet, kränkelt, grantig oder ärgerlich seid,… Eure Körperbewusstsein sind im Falle

der Missachtung ihrer Bedürfnisse, die sie euch mitteilen, nicht in der Lage,

ordnungsgemäß zu arbeiten. Macht ihr das lange Zeit so, dann werden sie immer

stummer  und  euer  Verstand,  der  seiner  Nahrungereligion  folgt  wird  euer  bester

Freund. Eure Intuition und eure Kommunikation mit eurem Körperbewusstsein wird immer

leiser, bis sie irgendwann ganz abbricht – tote Leitung! Und das alles nur, weil ihr

ein bestimmtes Ernährungskonzept zu eurer Religion erhoben habt anstatt auf eure
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innere Stimme zu hören und dieser zu folgen!

 

Es kann z.B. sein, dass ein Vegetarier auf einmal Lust hat, Fleisch zu essen und

noch  dazu  ein  bestimmtes  –  etwa  Schweinefleisch?!  Oh  Gott,  wie  schrecklich,

Schweinefleisch ist besonders unrein! Das geht gar nicht! Oder es kann sein, dass

ein  Rohköstler  gerne  auf  einmal  etwas  Gekochtes  essen  würde,  sich  dies  aber

verwehrt, weil es seine Religion verbietet. Oder ein Zuckerverweigerer hat plötzlich

unbändige Lust auf Süßspeisen – oh je, damit wird er sich nicht vergiften! Hört nur

fleißig nicht auf eure Körperbewusstsein. Diese sind ja nicht wichtig! Ihr glaubt,

euer Verstand und euer Ernährungs-Ego wissen besser, was ihr braucht. Dass euer

Körper gut funktioniert trotz eurer Ernährungs-Religion, setzt ihr voraus, denn ihr

glaubt zu wissen, was ihm gut tut!

Kann es vielleicht nicht sein, dass der Vegetarier einen bestimmten Inhaltsstoff von

Fleisch zu einer bestimmten Zeit benötigt? Ja, das kann sein! Kann es vielleicht

sein, dass ein Fleischesser zu einer bestimmten Zeit kein Fleisch verträgt, sondern

andere Sachen benötigt? Ja, das kann sein! Und mangelernährt ist, wer trotzdem

seiner Religion folgt und nicht seinen Körperbewusstsein!

Es gibt keine guten oder schlechten „Lebens“mittel. „Lebens“mittel tragen Leben in

sich. Sie haben Bewusstsein – genau wie euer Körper. Egal ob ihr nur vegetarisch

esst: Auch Pflanzen haben Bewusstsein! Egal ob ihr gar nichts esst, sondern euch von

Lichtnahrung ernährt: Auch Licht hat Bewusstsein. Egal ob ihr nur trinkt: Auch

Wasser hat Bewusstsein. Egal ob ihr…

Jedes  „Nahrungs“mittel  hat  Bewusstsein.  Jedes  Nahrungsmittel  dient  euch  also

bewusst,  wenn  ihr  es  zu  euch  nehmt!  Egal  was  ihr  esst  oder  trinkt!

 

Ihr sagt jetzt, dass Pflanzen ein niedrigeres Bewusstsein haben als Tiere und ihr

deshalb keine Tiere esst?! Ich sage euch, die Pflanzen dienen euch genauso wie die

Tiere, sie haben auch göttliches Bewusstsein. Und es ist für die Pflanzen nichts

anderes, wenn sie euch ihren Körper als Nahrung zur Verfügung stellen, um euch

optimal zu ernähren als wenn dies die Tiere tun. Es ist auch kein Unterschied, wenn

ihr nur Wasser trinken würdet. Auch dieses hat Bewusstsein und reinigt bewusst euren

Körper, wenn ihr es getrunken habt. Der Ablauf ist immer der gleiche: Das was ihr

eurem Körper zuführt hat Bewusstsein – ausnahmslos. Und es ist egal, was ihr zu euch



nehmt, wenn es eurem Körperbewusstsein zur Aufrechterhaltung der Harmonie in eurem

Körper dient.

 

Folgendes ist aber nicht egal:

Wenn ihr Nahrung zu euch nehmt, die eure Körperbewusstsein gar nicht gebrauchen

können, nur weil ihr irgendwann beschlossen habt, dass diese Ernährungsform gesund

sei.

Wenn ihr euch Nahrung verweigert, die eure Körperbewusstsein dringend benötigen, nur

weil ihr irgendwann beschlossen habt, dass diese schädlich, unrein,…. sind.

Wenn ihr Nahrung zu euch nehmt und euch nicht bei den Nahrungs-Bewusstsein bedankt,

die euch dadurch dienen!

In diesen Fällen misstraut ihr eurem Körperbewusstsein. So misstraut ihr eurer

eigenen inneren Weisheit, denn ihr seid alles – auch eure Körperbewusstsein!

Die Art und Weise, die innere Einstellung, mit der ihr eure Nahrung zu euch nehmt,

ist eine Form von Bewertung. Ihr teilt mit eurem kleinen Werkzeug Verstand, das ihr

zu eurem Gott erhoben habt, die Nahrungsmittel in gut und schlecht, in gesund und

nicht gesund. Bewertungen sind immer dual und halten in der Dualität.

Neutral betrachtet hat jedes Nahrungsmittel einen ihm eigenen Frequenzbereich, der

den in ihm enthaltenen Stoffen entspricht. Je nachdem welche Frequenzbereiche bei

euch in Disharmonie sind, so können „Nahrungs“mittel oder auch „Heil“mittel der

Mittler sein, diese Frequenzbereiche auszugleichen und zu harmonisieren.

Ihr seid äußerst kurzsichtig, wenn ihr dies eurem Körper verweigert, weil euer

Verstandesdenken  seinen  selbst  gemachten  oder  von  anderen  vorgegebenen

Glaubenssätzen  folgt.

Was wählt ihr also:

Folgt ihr eurem Verstand und euren Glaubenssätzen?

Oder vertraut ihr eurer inneren Weisheit?

 



Kein  Nahrungsmittel  ist  von  Grund  auf  schädlich.  Selbst  von  uns  als  giftig

bezeichnete Stoffe können zu gewissen Zeiten Heil bringend und harmonisierend sein.

Des Weiteren ist eure innere Einstellung bedeutsam: Glaubt ihr eurem Verstand und

sagt „Das tut mir nicht gut!“, „Das ist Gift für mich!“,…. so wird sich dies auch

zeigen,  umsetzen  und  manifestieren.  Denn  eure  Glaubenssätze,  Bewertungen  und

Einstellungen prägen eure Welt, die ihr seht, dergestalt, dass sie so erscheint, wie

ihr  gemäß  den  Glaubenssätzen,  Bewertungen,  Einstellungen  die  „wünscht“  und

„bestellt“. Dergestalt setzt es sich um, so manifestiert es sich. Redet ihr euch

lange genug ein und glaubt, etwas sei schädlich, so ist es früher oder später auch

schädlich für euch. Tun dies viele Menschen in gleicher Weise, so ist es schädlich

für viele. Ihr behauptet dann, dieses sei grundlegend immer schädlich, weil ihr es

so erfahrt. Aber eure Glaubenssätze, Einstellungen und Bewertungen haben es erst zu

etwas Schädlichem gemacht und diese Information ins Quantenfeld gesendet. Diese

Tatsache überseht ihr geflissentlich! Es gibt keine von Grund aus schädlichen Dinge.

Ihr macht sie erst dazu!

Überdenkt also eure Einstellungen, Bewertungen und Glaubenssätze!

Folgt  ihr  diesen  oder  folgt  ihr  eurer  inneren  Intuition,  eurem  göttlichen

Bewusstsein,  eurer  Göttlichkeit?!

Lebt  ihr  Bewusstheit  und  Göttlichkeit  oder  lebt  ihr  ein  durch  Glaubenssätze

eingeschränktes Sein?!

Seid also Bewusstheit!

Lebt also eure Göttlichkeit!

 

Es mag scheinbar schwer sein, aus diesen Dualitätsvektoren auszusteigen, diese zu

verschmelzen. Denn dahinter stecken neben Glaubenssätzen, Bewertungen, Einstellungen

auch Ängste! Die Angst, dann krank zu sein, sich mit dieser Nahrung zu vergiften,

schmutzig zu machen,… Und alle diese Ängste halten auf den Vektoren der Dualität

fest. Also löse diese Ängste auf, erhebe dich über deinen Verstand, der dein Diener

ist,  aber  nicht  dein  Herr.  Transformiere  diese  Ängste  in  das  reine  heilige

Urquellenlicht.

Sei dir bei der Nahrungsaufnahme bewusst, dass diese Nahrung Bewusstsein ist. Danke



den Nährmittel, und bitte die Urquelle, dieses Nährmittel für dich zu reinigen und

mit ihrem Licht zu erfüllen, so dass deine optimale Versorgung mit allen von dir

benötigten Stoffen gewährleistet ist.

Zitat Ende

Mit Genehmigung der Quelle http://www.bewusstseinsportal.de/themen-%C3%BCberblick/

 

Mein Nachtrag dazu

Frank hat die verschiedenen Ernährungsmodelle als Diät-Religion bezeichnet. Das hat

mich sehr angesprochen und ich erkannte dann urplötzlich wieder diese Dogmen und

Schuldzuweisungen, sowie aber auch das Trennende in den Religionen oder im Glauben

allgemein. So wie es im religiösen Bereich verschiedene Denominationen gibt, die

eine Trennung bewirken, weil man natürlich die Andersgläubigen nicht akzeptieren

kann oder darf, so ist es auch in Sachen Ernährung – wie fatal! Das eine ist

Religions-Matrix, das andere ist Ernährungs-Matrix! – Alles aus einer Quelle, den

Dunkelmächten, welche uns mit dieser künstlich erschaffenen Matrix kontrollieren

wollen! Sei wachsam – lebe bewusst!

Mir  fiel  dazu  ein  Beitrag  von  Philipp  Weber  ein,  den  ich  euch  hierzu  nicht

vorenthalten möchte und der das ganze Dilemma auf witzige Weise verdeutlicht.

https://www.youtube.com/watch?v=lzWqmSelgPE

Lasst euch nicht länger vorschreiben, was ihr zu essen habt, sondern trefft euch

wieder zu gemeinsamen Essen, wo ihr euch austauscht und jeden so akzeptiert, wo er

gerade  steht,  auch  mit  dem  Essen.  Aber  verbreitet  dabei  auch  einige  der

Wahrheitsschwingungen, die Frank uns eröffnet hat, denn diese bringen uns wieder in

die Bewusstheit, die man uns rauben will!

Ich wünsche eine erfolgreiche Bewusstseinsreise!

Maggie D.
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